
 

 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

COMITE DE DIRECTION 
 
 

 
Réunion du :  
à :  
 

29/08/2024 
19h 
 

 

Présidence :  M. Sébastien SALMON  

Présents :  

 
Mmes QUILLEC et GHESQUIERE 
Mrs. LEKEHAL, DEMY, PREVOT, MAYEMBA, HILLION, ROUIDI, 
BAMBIER, WAROQUIEZ, GARY, CHERTIER, HAUDECOEUR. 

Excusés : 
 
Mrs PETIOT, KEREZEON, BLONDEL, YURT 

Assiste : M Alexandre MONNIER 

Absent :  

 
 
 
 

 
 



 
 

✓ Approbation des procès-verbaux 
 

Approbation du procès-verbal du comité directeur du 17 juillet 2024. 
➔ Validation du Comité Directeur 

 
 

✓ Organisation du District 
 

• Assemblée générale du 24 septembre 2024 
 
Assemblée générale du 24 septembre ne sera peut-être pas maintenue. 
Les récompenses des vainqueurs des championnats 2023-2024 seront remises à la prochaine 
Assemblée générale ou directement dans les clubs. 

 
 

• Appel d’offre : 
 
Un second appel d’offre a été lancé fin juillet. 
A ce jour, seul Intersport St Berthevin a répondu. 
La commission des finances étudiera prochainement la recevabilité pour la prochaine 

mandature. 
 
 

• Validation des tarifs 2024 – 2025 : 
Le comité directeur souhaite revoir la tarification du second avertissement dans les 3 mois : 
16€ au lieu de 20 € 
 

➔ Le Comité Directeur valide ce tarif à l’unanimité 
 
 

• Audit financier : 
 
Un audit financier aura lieu à compter du 9 septembre. 
M Petiot, M Blondel et M Salmon seront présents. 
 
 

• Opération « Vitrine extérieure » : 
 
19 clubs ont répondu favorablement. 
La livraison se fera au district. 
Les clubs devront venir les récupérer rapidement. 
 
• Dotation équipement salarié : 
 
Les dotations vestimentaires pour la saison 2024-2025 du personnel restent inchangées. 
Dans les saisons à venir, le budget pourrait être revu si nécessaire. 

 
➔ Le Comité Directeur valide à l’unanimité 

 
 
 
 
 

 



• Recrutement d’un second alternant : 
 
 
Il est envisagé dans le cadre du développement des partenariats du district le recrutement 
d’une personne spécifique. (Alternant) 
Budget Alloué : 10 000 € selon profil 
 
Une offre d’emploi sera postée le lundi 2 septembre 2024. 
Le comité directeur insiste vraiment sur sa volonté d’accroitre le nombre de partenaires pour 
le district sans faire concurrence aux partenariats que les clubs engagent déjà en leur nom. 
 
 
Missions : 
Recherche de partenaires 
Création d’outils marketing (plaquette…) 
Suivi des contrats Partenaire. 
 

• Vérification des feuilles match : 
 
La première vérification des feuilles de match sera effectuée par M.Salmon.  
 
 

✓ Activités techniques 
 

 
Visite « Label District » : 
 
Une dizaine de clubs devra accueillir un technicien et un élu sur les deux prochains mois dans le 
cadre de la labélisation (vérifications des pièces, présentation du projet etc…) 
 
M Mayemba et M Lekehal seront chargés du suivi de ces visites et de leur retour. 
 

 
 
 

✓ Vie des Commissions Départementales 
 

❖ Commission des Arbitres  
 
Suite à la demande formulée par la CDA : 
 
Réintégration de M LE NESTOUR Bastian en qualité de secrétaire de la commission. 
 

➔ Validation du Comité Directeur 
 
Obtenir un budget propre à la commission  

 
➔ Non validation du Comité Directeur 

 
 
❖ Indemnisation des commissions : 

 
Le comité directeur souhaite que l’ensemble des membres de commissions soit défiscalisé. 
 
Seules les observations des arbitres seront indemnisées. 
 



Toutes les commissions départementales doivent se réunir dans le mois à venir pour élire leur 
président et secrétaire. 
 
Lors de la planification des réunions, le secrétariat doit être mis impérativement en copie dans un 
souci de logistique (réservation de salles, impression des documents préparatoires…) 
 
 
❖ Création de groupes de travail  

 
✓ Groupe Ressources Humaines 
✓ Groupe Candidature D1 
✓ Groupe Calendrier et Championnats 

 
 
 
 
 

✓ Tour de table 
 
 
Evocation de rencontres à risques à la suite de soucis de disciplines la saison dernière.  

 
 

 

✓ Actions septembre 2024 
 

 
- Comité directeur de Ligue 4 septembre 2024 
- Rendez-vous avec Kia le 11 septembre 2024 
- Remise du chèque à l’UDIF le 23 septembre 2024 (en attente de confirmation) 

 
 

✓ Proposition du CNOSF 

 
 

- Après discussion, le Comité Directeur a décidé de se remettre aux votes des clubs en 
organisant une nouvelle élection. Cette décision a été prise dans l’intérêt des clubs et fera 
l’objet d’un courriel aux présidents des clubs le lundi 2/09. 

- Par conséquent, l’AG initialement prévue le 24/09 pour valider les rapports moraux et 
financiers est reportés. 

- Une salle sera réservée rapidement et une date choisie afin d’organiser la nouvelle 
élection. 

 
 
 
Séance levée à 21h50 
 
 
 
 
Le Président         Le secrétaire de séance 
Sébastien Salmon       Alexandre Monnier 

 


